

Wir gestalten ein Silvesterfeuerwerk mit Kreiden

Auf schwarzem Papier lassen wir es heute so richtig krachen!

Unser Ziel ist es, ein buntes Feuerwerk zu gestalten, das den ganzen Himmel ausfüllt.

Dazu zeichnen wir zuerst auf dem ganzen Blatt verteilt weiße Kreuze, welche das Zentrum der Explosion bilden. Um die Kreise herum tragen wir danach farbige Strahlen auf.

Wir stellen fest, dass Überschneidungen sowie unterschiedlich große Explosionen unsere Bilder noch interessanter wirken lassen.

Bericht und Fotos: Barbara Soyer



